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DADOS GERAIS 

Data: 27/10/2015 Local: AGEM Horário: 15h00 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Luiz Carlos Rachid Secretaria de Habitação 

Luiz Fernando Bluhu PM Bertioga 

Alexandre Ramos  PM Praia Grande 

Hélio Hamilton Vieira Júnior PM Santos 

Adriana Rachid Godinho PM Guarujá  

  

CONVIDADOS:  

Robson Germano AGEM-BS/CONDESB 

Rodrigo D. de Campos  PM Bertioga  

Claudio Alexandre S. Rei PM Guarujá 

Maurício Prado COHAB-ST 

  

Pauta divulgada em: 
21/09/2015 

Reunião iniciada às:  
15h25 

Término da Reunião às:  
17h05 

 

PAUTA 

 

 Item I – Preparativos para o 1º Fórum Metropolitano de Regularização Fundiária da 

Baixada Santista, que será realizado nos dias 05 e 06/11/2015; 

 Item II – Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 

 Ausências: 
Municípios: Cubatão, Peruíbe, São Vicente e Mongaguá. 
Estado: Planejamento e Desenvolvimento Regional e Energia. 
 

 Os trabalhos foram abertos pelo Sr. Luiz Carlos Rachid, Coordenador desta Câmara 
Temática, após a apresentação dos participantes da reunião, deu início aos trabalhos, 
com o Objetivo de definir os últimos detalhes para realização do 1º Fórum 
Metropolitano de Regularização Fundiária da Baixada Santista, à ser realizado nas 
dependências da Associação dos Funcionários Públicos do Estado de São Paulo – 
AFEPESP, localizada no Município de Guarujá. 

 

Ata de Reunião Extraordinária da Câmara Temática Habitação n.° 005/15 
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 Fórum: os membros da Câmara Temática finalizaram a programação do Fórum; 

 

 O 1º Fórum será realizado no auditório da Associação dos Funcionários Públicos do 

Estado de São Paulo (AFPESP), no Guarujá, entre os dias 5 e 6 de novembro. O 

objetivo será discutir o tema e possíveis soluções para o mesmo, junto a juristas, 

órgãos públicos estaduais e federais e técnicos das prefeituras dos nove municípios da 

RMBS; 

 

 A Secretária de Obras do Guarujá, Srª Adriana Rachid Godinho, explicou o motivo pelo 

qual foi necessário a mudança de datas que seria 15 e 16 de novembro para 05 e 06 

de novembro, pois o Desembargador e Presidente do Tribunal de Justiça de São Paulo, 

José Renato Nalini, não poderia estar presente nestas datas ficando assim transferidas 

para os dias 05 e 06/11; 

 

 Foi solicitado ainda pelo Coordenador que se encaminhasse convites eletrônicos para 

os membros do CONDESB, CT de Habitação, CT de Planejamento e Desenvolvimento 

Econômico, CT Meio Ambiente, para as Universidades, Cartórios da RMBS,  

 

 No primeiro dia do Fórum haverá a apresentação de casos práticos dos nove 

municípios da Região Metropolitana e a palestra de abertura com o presidente do 

Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo (TJ/SP), desembargador José Renato 

Nalini. Outros palestrantes convidados são o desembargador Gustavo Marzagão, da 

equipe de Correição Extrajudicial do TJSP; Doutor Flauzino Araújo dos Santos, Oficial 

do 1º Registro de Imóveis da Capital; o promotor de Justiça aposentado, Doutor 

Fernando Fukossawa; o professor e mestre em Direito Civil, Maurício Bunazar e o 

presidente do Comitê de Regularização do Programa Cidade Legal, Doutor Renato 

Góes; 

 

 No segundo dia, serão realizadas mesas de debate com a participação do Governo do 

Estado, por meio do Programa Cidade Legal, Ministério Público Estadual, Ministério das 

Cidades, Serviço de Patrimônio da União (SPU), Conselho de Desenvolvimento da 

Região Metropolitana da Baixada Santista (Condesb), Associação dos Registradores 

Imobiliários de São Paulo (Arisp), Companhia Ambiental do Estado de São Paulo 

(Cetesb) e Caixa; 
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 Quem quiser participar deve se inscrever pelo site: www.fmrf-bs.com.br e doar 1 

pacote de leite em pó ou 1 pacote de fralda geriátrica 

 

 A fórum vai expor um diagnóstico relacionado a regularização fundiária da RMBS, e 

alguns Municípios expuseram cases pertinentes ao Fórum  

 

 Ficou ainda definido que ao final do Forum será produzida uma Carta de Intenções 

com os itens à serem trabalhados e que foram discutidos durante os trabalhos 

desenvolvidos no Forum; 

 

 Ficou decidido que a próxima reunião será dia 11/11/2015, às 10:00h nas 

dependências da AGEM 

 

 Não havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada. 

 
 
 
 

Santos, 04 de novembro de 2015 
 
 
 
 
 

LUIZ CARLOS RACHID  
Coordenador 

 
 
 
 
 
 

 
ROBNSON GERMANO 
Secretário 

http://www.fmrf-bs.com.br/

